

**Nombre: Arleny
Sánchez Hernández**

Tema: taller de multimedia

UUDS

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

**6to cuatrimestre
Diseño Gráfico**

EYES GLASS



El problema en si es el exceso de uso de aparatos en los jóvenes hoy en día, por los aparatos que los más comunes serían las computadoras, los teléfonos, las consolas de videojuego. Lo cual puede causar un daño irreversible para los ojos que no son cuidados de una manera apropiada, ese peligro es más eminente en los jóvenes que exceden demasiadas horas en el ordenador.

Una problemática que se puede plantear es una que en la clase anterior de zoom cimente, sería una app para el teléfono que me indique en cada dos horas debo de echarse las gotas para los ojos no solo que sea una alarma si no que, tenga un horario y aprenda de las horas en que la persona suele ocupar por demasiado tiempo la computadora o el teléfono, así sepa cuando necesita y cuando no la hidratación de los ojos sin ser demasiado constante cada dos horas, también si la app va dirigida a los niños que también se le ponga un horario para que no se ocúpelos aparatos electrónicos por más de 2 o 4 horas depende lo establecido por los padres, así tener no solo un cuidado de los ojos si no también un cuidado sobre el uso excesivo de los aparatos